

Comienza la construcción del Skate Park de Petrer

28/06/2021



La obra concluirá en un plazo de cuatro meses.

La construcción del Skate Park en la avenida Reina Sofía de Petrer, frente al pabellón Gedeón e Isaías Guardiola, arranca esta semana después de que la Concejalía de Urbanismo haya tenido que licitar hasta en tres ocasiones el proyecto debido a problemas técnicos. Este espacio tendrá 800 metros cuadrados y un presupuesto de 130.000 euros.

Según ha anunciado el concejal del área, **Fernando Portillo**, si todo avanza con normalidad, este nuevo parque será una realidad a finales de octubre tras una larga travesía.

De hecho, el edil ha pedido disculpas por el retraso y ha recordado que la primera vez que se licitó, con cargo a

las inversiones financieramente sostenibles de 2018, se tuvo que paralizar al encontrarse graves errores de medición y problemas en el proyecto redactado por un técnico externo al Ayuntamiento. Más recientemente se licitó por segunda vez y en esta ocasión con un nuevo proyecto, pero el concurso quedó desierto al no presentarse ninguna empresa. A la tercera, ya se ha adjudicado y los trabajos han comenzado hace una semana.

Portillo ha indicado que este nuevo equipamiento tendrá un anillo perimetral más básico para principiantes y una hoya central para patinadores con un nivel más avanzado. El edil confía en que las obras terminen durante el cuarto trimestre del año y que **“se convierta**

en una instalación referente de nuestra población para todos aquellos a los que les gusta este deporte”.

